

Ceremonia reúne a 191 conscriptos del Regimiento Chacabuco para el Juramento a la Bandera

Durante la ceremonia militar del juramento a la bandera, fueron 191 los conscriptos del Regimiento Chacabuco los que prometieron voluntaria y públicamente servir a la Patria, conmemorando además el Combate de la Concepción en medio de un desfile realizado frente a la Plaza Independencia.

Tras la instancia, el coronel Enrique Rebolar, quien se encuentra al mando del Regimiento N°6 Chacabuco, indicó que "este hito está asociado a lo que se conmemora respecto del Combate de la Concepción, ocurrido el 9 y 10 de

julio de 1882 en la Sierra Peruana, donde una compañía del Regimiento Chacabuco al mando del capitán Ignacio Carrera Pinto, abrumada por fuerzas superiores se negó a rendirse y combatió hasta que cayó el último soldado custodiando que el pabellón nacional nunca fuera arrollado, protegiendo los intereses nacionales y dando una experiencia de vida".

El delegado regional (s), Humberto Toro, destacó lo relevante de mantener y celebrar estas tradiciones, que permiten recordar y hacer historia con el compromiso de los conscriptos que juraron.



El desfile y ceremonia de conmemoración se realizó en Concepción.